

**Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim:  
Sternsinger: Rund 65.000 Euro  
gesammelt**

*Von Sophie Born  
15. Jan. 2025*



In der Zeit vom 2. bis 12. Januar 2025 waren ca. 340 Kinder und Jugendliche sowie 70 Erwachsene in der Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim dabei, um den Segen und die Freude über die Geburt Jesu in die Haushalte der Menschen zu bringen. Viele Menschen waren tief berührt von dem Engagement der Kinder und ihrem großen Einsatz. Neben den Haushalten wurden ebenfalls die Kreis- und Stadtverwaltungen, die Verbandsgemeinden, Kindertagesstätten, Seniorenheime, das Caritaszentrum St. Laurentius und das Hospiz Sophia besucht.

Das Wetter war besonders in den ersten Januartagen sehr durchwachsen. Doch selbst Regen, Schnee, Wind und eisige Temperaturen konnte die Sternsinger und Sternsingerinnen nicht aufhalten. Am zweiten Januarwochenende hatten die Sternsinger und Sternsingerinnen mehr Glück, denn die Sonne schien.

Oft wurden die Kinder und Jugendlichen an den Tagen in einem der Pfarrzentren verköstigt und so konnten sie sich bei einem leckeren Essen und Getränk stärken und aufwärmen.

Die Pfarrei St. Maria Magdalena und die für die Sternsingeraktionverantwortliche Gemeindereferentin Sophie Born danken an dieser Stelle allen Sternsingerinnen und Sternsängern,

allen Erwachsenen und ehrenamtlichen Helfern von Herzen! Ohne Euer und Ihr großes Engagement hätte die Sternsingeraktion so nicht hätte durchgeführt werden können. Auf die Spendensumme von rund 65.000 Euro könnt Ihr stolz sein.

- Gemeinde Ingelheim: 11.174,93 Euro
- Gemeinde An den sieben Quelle: 15.500 Euro
- Gemeinde Rund um den Laurenziberg: 20.589 Euro
- Gemeinde Selztal: 14.830,843 Euro

**Hintergrund der diesjährigen Sternsingeraktion:** Die Not von Millionen Kindern ist weiterhin groß: 250 Millionen Kinder, vor allem Mädchen, gehen nicht zur Schule. 160 Millionen Kinder müssen arbeiten, rund die Hälfte unter ausbeuterischen Bedingungen. Jedes vierte Kind weltweit ist unterernährt. Mehr als 43 Millionen Kinder und Jugendliche sind auf der Flucht. Die Rechte von Kindern müssen also weiterhin gestärkt und ihre Umsetzung muss weiter vorangetrieben werden.

Die Aktion Dreikönigsaktion 2025 vermittelt den Sternsingerinnen und Sternsängern, wie wichtig die Kinderrechte sind. Jedes Jahr stehen ein Thema und Beispielprojekte exemplarisch im Mittelpunkt der Aktion Dreikönigssingen. Die Spenden, die die Sternsinger gesammelt haben, fließen in Hilfsprojekte für Kinder in rund hundert Ländern weltweit.